

Vendredi 1 octobre 2021

1^{ère} lecture : Ba 1, 15-22

Évangile : Lc 10, 13-16

Le malheur de l'homme, c'est de ne pas vouloir écouter la voix du Seigneur ni celle de ses prophètes lisons nous dans la première lecture. L'orgueil de l'homme, c'est de se prendre pour Dieu et ainsi de croire qu'il peut se passer de Dieu. La chute n'en sera que plus vertigineuse nous dit Jésus ! Il nous faut apprendre, à l'image de sainte Thérèse que nous fêtons aujourd'hui, à rester un enfant qui sait que seul, il ne peut ni grandir ni s'épanouir. Il faut savoir humblement se tourner sans cesse vers le Seigneur pour recevoir de Lui ce dont nous avons besoin pour vivre. Il nous faut retrouver ce cœur d'enfant qui appelle sans cesse Celui qui peut le sauver.

Bonne journée

P. Mickaël